



## **NOTA DE PRENSA**

### **250 JÓVENES RECIBEN EL DIPLOMA DE LA TEMPORADA 2023/2024 EN LA CLAUSURA DE LA ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES DE ALGECIRAS**

**Algeciras, 14 de junio de 2024.-** El Club Atletismo Bahía de Algeciras clausuró ayer sus Escuelas Deportivas Municipales, en un acto celebrado en la pista de atletismo Enrique Talavera, que presidió el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Algeciras, Jorge Juliá, la delegada de Economía y Hacienda, María Solanes, el delegado de Coordinación y Limpieza, Vicente Jesús Palomares, la directora general de Evos Algeciras, Belén Gestoso y el Director Técnico C. A. Bahía de Algeciras, Francisco Medina

El Bahía de Algeciras hizo entrega a sus 250 alumnos de los Diplomas acreditativos del cierre de temporada y reconocimiento a su trabajo a lo largo de la misma. “Una temporada donde el Bahía de Algeciras ha conseguido mantenerse como el mejor club de la provincia, el mejor club deportivo de la ciudad de Algeciras y entre otros logros, ser el único club de la provincia de Cádiz con dos equipos (masculino y femenino) en 1ª división nacional”, se congratuló el presidente del Club Bahía de Algeciras.

Actualmente, el Club de Atletismo Bahía de Algeciras gestiona 14 escuelas deportivas que dependen de la Delegación Municipal de Deportes del Ayuntamiento y en el que participan 250 escolares de Algeciras, con 80 licencias de categorías para los jóvenes. En sus palabras de clausura, el Sr. Francisco Medina, expresó su sincero agradecimiento al Ayuntamiento de Algeciras y a Evos Algeciras por su continuo apoyo, destacando cómo ambos han facilitado considerablemente las operaciones de la entidad deportiva.

La entidad cuenta con numerosos atletas internacionales como Pablo Montalvo, Ana Prieto, Marina Delgado, Alejandro Rueda, Iván Piñero, Alfonso Holgado, Jorge Páez, Antonio Crespo, José M. Cortés, Fidel Ruiz y Fátima Porras, así como varios medallistas nacionales individuales como Almudena Saborido, Lucía Gamaza, María Regina Vargas Machuca, Elena Ruiz, Nacho Cruceira, Yannik Vila, Rodrigo García y Elsa Parrilla.



Por este motivo, la directora general de Evos Algeciras, Belén Gestoso, quiso destacar la “excelente labor de acompañamiento deportivo realizada por el Club, gracias a su equipo técnico y especialmente a sus entrenadores”. Asimismo, agradeció a “todos los atletas por su dedicación, compromiso y esfuerzo continuo a lo largo del año, contribuyendo así a alcanzar nuevos logros mediante un importante trabajo de fondo”

Tanto autoridades como el Club han resaltado los éxitos de la temporada de la entidad, así como la fuerte labor en pro del desarrollo de deporte en la ciudad de Algeciras. El acto finalizó con la tradicional entrega de diplomas a todos los alumnos que durante esta temporada han entrenado en las escuelas deportivas municipales de la entidad.

### **Club de Atletismo Bahía de Algeciras**

Además de estos logros deportivos, el Club contribuido significativamente a la comunidad, organizando eventos como los Juegos Municipales de Atletismo y la Carrera Solidaria de Navidad de Algeciras, eventos que promueven la salud y el bienestar a través del deporte.

**Para más información:** Rocio Llave 625 69 76 12